

KURZ NOTIERT**Ärzte in Gablitz**

In Sachen praktischer Arzt und Kinderarzt gibt es in Gablitz Neuigkeiten. Ab 1. Oktober wird Carmen Sigl als praktische Ärztin in Gablitz agieren.

Ein Fest wurde gefeiert

Die Sportfreunde in Purkersdorf feierten ein Fest. Sportliche Aktivitäten und Essen standen am Plan und auch der Spaß kam nicht zu kurz.

Begehungen sind notwendig

In Pressbaum müssen jährliche Wildbachbegehungen durchgeführt werden. Diese werden im Juli und August stattfinden. Die Gemeinde hofft auf eine gute Zusammenarbeit mit den Privateigentümern.

Neues Karussell

Zur Aufwertung des Pleban Parks wurde nun ein Kinderkarussell angekauft und aufgestellt. Das neue Karussell ist seit zirka zwei Wochen in Betrieb und wird sehr gut angenommen.

„Mein Leben lang

Galerie und Atelier werden im Verein ARTplus Kunst und Design vereint. Wir waren zu Besuch.

VON NINA TAUROK

PURKERSDORF. Seit mehr als 15 Jahren gibt es den Verein ARTplus Kunst und Design bereits

MEIN BEZIRK MEIN VEREIN

und seit kürzerer Zeit finden sich die Räumlichkeiten in der Künstlerei wieder. „Es ist ein altes Haus, aber mit Charme“, meint Obfrau Johanna Knie. Zusammen haben sie und die Mitglieder das Haus, welches sich in einem katastrophalen Zustand befand, renoviert und können heute dort malen, Aus-

stellungen veranstalten und ebenso Kurse halten. Nach Corona mussten sich die rund 30 Mitglieder komplett neu aufstellen und orientieren. Denn sie haben schon sehr viel veranstaltet: Nicht nur Kindergeburtstage, Sommermalkurse oder Ferienspiele wurden abgehalten. Besonders eines steht im Mittelpunkt: „Wir machen es aus Freude, weil es uns Spaß macht“, meint Knie. Wer also Interesse daran hat etwas zu malen, etwas Teamfähigkeit besitzt und auch die Möglichkeit wertschätzt neues auszuprobieren, kann jederzeit zu einem Schnupperabend oder zum Stammtisch vorbeikommen.

Mit Freude unterrichten

Man kann auch zum Unterrichten kommen. Seit 2021 veranstaltet sie Malkurse, bei denen wahnsinnig viele kreative Werke entstehen. „Ohne Hannah

würde es das Ganze nicht geben“, meint auch Mitglied Helmut Herzog. Auch Brigitte Pus meint: „Bei dem Hobby kann man entscheiden, beim Beruf

„Ich male schon seit einer Ewigkeit und liebe es zu unterrichten. Ich bin so glücklich, wenn jemand ein Werk macht und sich darüber freut.“

JOHANNA KNIE

nicht immer. Deshalb ist es auch so schön, in der Freizeit Kunst zu kreieren.“

Varietät in allen Formen

Vom Papierschnitten bis hin zu Betonwerken und alten Möbeln ist alles dabei. Die Mitglieder kennen sich auch aus den buntesten Ecken. „Von Freunden bis hin zu Kollegen sind wir fast alle aus dem Raum Purkersdorf“, so Knie. Diese Varietät zeigt sich ebenso in den

Eine Ikone kehrt zurück.



Holen Sie sich jetzt das Nokia 3210 im stylischen Y2K Gold für A1 Neu- und Bestandskund*innen.

 post.at/nokia3210



Diese Anzeige ist CO₂ neutral.

**Sommer
Aktion**

Hansaton
Hörkompetenz-Zentren

50%
Rabatt auf das zweite Hörgerät*

Hörakustik-Meister:in Elisabeth Bröckl und Constantin Potmesil und ihre Teams freuen sich auf Ihren Besuch!

Hütteldorfer Straße 94 und im
Auhof Center, 1140 Wien



Gleich Termin vereinbaren:
0800 880 888 · hansaton.at



* Entspricht 25% Abzug vom Gesamtbetrag der Eigenleistung beim Kauf von zwei Hörgeräten der Komfort- oder Spitzenklasse bis 30.09.2024. Nicht mit anderen Rabatten kombinierbar. Nicht in bar ablösbar. Hörgeräte sind Medizinprodukte.

male ich.“



Johanna Knie, Obfrau des Vereins, unterrichtet mit Freude und erzählt über die Entstehung des Vereins.

Foto: Nina Taurok

Werken, welche man auch in der Künstlerei ausstellen kann. „Bei den Tagen der offenen Ateliers wurden bei uns im ganzen Haus Werke präsentiert“, erklärt Knie.

ONLINE-UMFRAGE

Sind Sie selbst in einem Verein tätig - und wenn ja, wie lange? Scannen Sie den QR-Code und stimmen Sie unter meinbezirk.at/purkersdorf ab.



Der Weg zum Golfruhm beginnt in Atzenbrugg

ATZENBRUGG. Der Diamond Country Club ist bereit für den nächsten Top-Event auf höchstem internationalen Niveau: Bei den European Boys Team Championship matches sich vom 09.-13. Juli die besten Nachwuchsgolfer Europas um den Europameistertitel. Insgesamt 16 Nationen, darunter auch Gastgeber Österreich, liefern sich heiße Duelle um den Titel.



Martín Antauer, Christian Guzy und Niki Zitny.

Foto: Christian Nowotny

Die Superstars von morgen

ÖGV-Sportdirektor Niki Zitny weiß um die Bedeutung dieser hochkarätigen Europameisterschaft: „Turniere auf unterschiedlichen Level sind extrem wichtig für die Spielerentwicklung.“ Das Team des Diamond Country Course ist bestens vorbereitet. Präsident Christian Guzy: „Wir freuen uns, nach 2016 bereits zum zweiten Mal Schauplatz dieser fantastischen Nachwuchs-EM zu sein.“ Landtagsabgeordneter Martin Antauer betont: „Nie-

derösterreich hat sich durch seine moderne Infrastruktur, die wunderschöne Landschaft sowie hochkarätige internationale Turniere in den letzten Jahren als attraktive Golfdestination etabliert.“

Eintritt frei

Es ist also alles angerichtet im Diamond Country Club: Für Besucher ist der Eintritt an den Turniertagen im Juli frei.

Erster Naturpark-Schul Campus in Niederösterreich

PURKERSDORF. Im Rahmen des gemeinsamen Sommerfestes der Volksschule und Sonderschule in Purkersdorf wurden die Volks- und Mittelschule als Naturparkschule ausgezeichnet. Auch den ersten Naturpark-Schul-Campus in NÖ gibt es jetzt in Purkersdorf. Nun gibt es in NÖ bereits 37 ausgezeichnete Schulen. Schon seit 2013 ist die Allgemeine Sonderschule Purkersdorf eine Naturpark-Schule und naturbezogene Inhalte wurden

in den Unterricht eingeflochten. Dies findet sich auch im Leitbild der Schule wieder. „Ich freue mich ganz besonders, dass es nach einer bereits sehr intensiven Zusammenarbeit des Naturparks mit allen drei Schulen nun auch für die Volksschule und Mittelschule so weit ist, diese Auszeichnung zur Naturparkschule offiziell zu erhalten“, erzählt Gabriela Orosel. Die Vielfalt und Schönheit des Wienerwaldes soll kennengelernt werden.



Stefan Steinbichler, Barbara Onyango, Gabriela Orosel, Manuela Dundler-Strasser und Florian Kopetzky.

Foto: Elternverein VS & ASO Purkersdorf

Schöner wohnen! Der Handwerkerbonus ist da.



Ob Sanierung oder Neubau – jetzt gibt's bis zu 2.000 Euro Handwerkerbonus.

Was? Wir haben im Parlament beschlossen, mit dem Handwerkerbonus Investitionen in die eigene Wohnqualität zu fördern.

Wofür? Geld zurück gibt's für Sanierungen, Reparaturen im privaten Wohnbereich oder für Arbeiten beim Hausbau.

Wieviel? Pro Person und Wohneinheit bis zu 2.000 Euro. Gefördert werden maximal 20 Prozent der Höhe der Arbeitsleistung der Handwerkerinnen und Handwerker.

Beispiel: Eine Bad-Sanierung kostet 5.000 Euro – davon 3.000 Euro an Arbeitsleistung. Rückerstattung durch den Handwerkerbonus: 20 Prozent, also satte 600 Euro.

Wann? Anträge können online ab dem 15. Juli 2024 gestellt werden! Gefördert werden Leistungen, die von 1. März 2024 bis 31. Dezember 2025 erbracht werden.

Mehr unter www.handwerkerbonus.gv.at



Ihre Michaela Steinacker
Abgeordnete zum Nationalrat

Ich freue mich, wenn Sie mich unter michaela.steinacker@parlament.gv.at zu meiner Arbeit im Parlament kontaktieren!